

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Handball: Jackson Richardson se tourne vers le TAS

**L'ENTRAÎNEUR** français réclame au Gabon 200 millions de francs correspondant à onze mois de salaire et deux mois de primes impayés.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

L'ANCIEN sélectionneur des Panthères, version handball, le Français Jackson Richardson va porter plainte contre le Gabon devant le Tribunal arbitral du sport (TAS) dans les prochains jours pour rupture abusive de contrat et salaires impayés. En effet, le Français réclame pas moins de 200 millions de francs au Gabon. Ce qui correspond à onze mois de salaire et deux mois de primes impayés, rapporte nos confrères de Gabonreview. Recruté en 2017, pour un contrat de deux ans, alors que le Gabon abritait la 23e édition de la Coupe d'Afrique

des nations version handball, le technicien français a été remercié quelques mois seulement après la Can. Alors que le Gabon avait terminé 6e du tournoi. Selon nos confrères, las d'attendre d'être payé, le technicien français a pris la résolution de porter l'affaire devant le Tribunal arbitral du sport (TAS). Joint au téléphone, un responsable du ministère des Sports explique que " nous avons hérité d'un certain nombre de dossiers, parmi lesquels les impayés de salaires des coachs nationaux. Toutes disciplines confondues. Nous avons commencé à payer Camacho et ses adjoints. Ensuite l'encadrement technique actuel des Panthères version football. Sur la table, en dehors de Jackson Richardson, il y a aussi Daniel Michel Cousin, Abraham Olano Manzano... Le ministre des Sports, Franck Nguema, se bat pour solder ces créances. Et nous allons le faire ", assure la source.



Photo: Prosper Sax Nze Bekale/L'Union

L'ancien sélectionneur national des Panthères version handball va porter plainte contre le Gabon devant le Tribunal arbitral du sport (TAS).

## La Fifa annule les prochaines Coupes du monde U17 et U20 féminines

PSNB  
Libreville/Gabon

EN janvier 2020, les Panthères, l'équipe nationale féminine de football du Gabon des moins de 20 ans, étaient qualifiées pour le 2e tour des éliminatoires du Mondial, après le forfait de l'équipe nationale de la République démocratique du Congo. Au tour suivant, les protégées de Jeanne Mousavou avaient pour adversaire les Palancas Negras (les gazelles noires) d'Angola. Malheureusement, la Fédération internationale de football association (Fifa) avait, dans un premier temps, repoussé les Coupes du monde U17 et U20 féminines à début 2021, en raison de la pandémie de coronavirus. La situation demeurant critique, elle vient de décider d'annuler purement et simplement ces deux éditions.



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

**Plus de Mondial U17 et U20 l'an prochain, l'objectif visé par nos jeunes Panthères, version féminine.**

Par ailleurs, précise la Fifa, les droits d'organisation des prochaines éditions seront proposés aux mêmes pays hôtes pour 2022. L'instance a donc statué que le Costa Rica accueillerait la Coupe du monde féminine U20, et l'Inde organiserait celle des U17, en 2022.

## Tennis: Célestine Avomo Ella conserve son titre à Ebolowa

**NOTRE** compatriote, tenante du titre, a battu le 23 décembre dernier la Camerounaise Linda Eloundou en deux sets (6-4, 6-4). C'était lors de la finale dames de l'Open international de tennis Huguette-Forestière d'Ebolowa qui s'est déroulé au tennis club de Nkovos.

PSNB  
Libreville/Gabon

DÉBUTÉE mardi 18 décembre, la 8e édition de l'Open international de tennis Huguette-Forestière d'Ebolowa (Cameroun) s'est achevée le 23 décembre 2020 au tennis club de Nkovos. Chez les dames, le numéro 1 gabonais Célestine Avomo Ella, tenante du titre, a battu en finale, et ce pour la deuxième année consécutive, le numéro 1 camerounais Linda Eloundou en deux sets (6-4, 6-4). Du coup, elle empoche les 500 mille francs promis au vainqueur. En demi-finale, Linda Eloundou a pris sa revanche sur Stéphanie Mformi, victorieuse en finale une semaine auparavant du tournoi de Yaoundé. Dans l'autre demi-finale, notre compatriote Célestine Avomo Ella a pris le dessus sur la Camerounaise Carine Mago en deux sets (6-3,



Photo: DR

Célestine Avomo Ella (g) a battu en finale la Camerounaise Linda Eloundou.

6-2). Le promoteur de ce tournoi, le Camerounais Noah Alima est revenu sur les objectifs visés par cette compétition. "L'objectif poursuivi, en organisant cet Open Huguette-Forestière, est de favoriser le rassemblement, les retrouvailles entre joueurs et joueuses de tennis du Cameroun et du continent. Ensuite, jouer

ma modeste partition dans la promotion et le développement du tennis camerounais. Je contribue, à ma manière, à encadrer la jeunesse camerounaise", a expliqué à la presse camerounaise Noah Alima. À noter que 96 athlètes ont pris part à cette compétition (58 messieurs et 38 dames).